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Joachim Maudet est chorégraphe. 
Un chorégraphe est une personne
qui invente des danses. 
Joachim Maudet est seul sur scène. 
Il parle au public et danse. 
C’est drôle et émouvant. 
Gigi est une personne qui est fragile. 
Ce qui va sauver Gigi ? 
Dalida. 
Dalida était une chanteuse française très connue.
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	 lundi 2 février 2026 à 13h
	 Bibliothèque Centrale, Université Rennes 2
	 25 minutes
	 Gratuit, sans réservation.
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de Joachim Maudet, de la compagnie Les Vagues



Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 28 janvier au 8 février 2026 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller à la Bibliothèque Centrale ?

Place du Recteur Henri Le Moal, 35000 Rennes

en bus :
Lignes C4, 12, 14, 52, 65, 68, 76, 77,78, 81, 82, N1, 
152ex, 165ex, 168ex, 178ex, 205 - Arrêt Villejean-Université

en métro : Ligne A - Station Villejean-UniversitéM

en vélo : 
Station STAR, le vélo : Villejean-Université

Textes : Aurélie Chasles
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